

各位

株式会社アオキスーパー

『大治町立大治中学校』にバスケットボールを寄贈

株式会社アオキスーパー（創業：大治町）は、スポーツ活動支援を通じた地域貢献活動の一環として、2024-25 シーズン トップオフィシャルパートナーの『名古屋ダイヤモンドドルフィンズ』と共同で『大治町立大治中学校』（愛知県海部郡）に大治町役場を通じてバスケットボール（6号球・7号球を各6球、あわせて12球）を寄贈いたしました。

【寄贈について】

寄贈日：2025年2月21日（金）

寄贈先：大治町立大治中学校

愛知県海部郡大治町大字堀之内字半之返 791

寄贈物：バスケットボール 12球（6号：6球・7号：6球）



【名古屋ダイヤモンドドルフィンズ】

名古屋ダイヤモンドドルフィンズは、B.LEAGUE に所属する名古屋市を拠点に活動をしているプロバスケットボールクラブでホームアリーナであるドルフィンズアリーナを拠点に、アリーナスポーツならではの光と音の演出やフードなどホスピタリティを提供するエンターテイメントに力を入れており、ホームタウンである名古屋市と連携しながら、「気候変動」「子ども支援」「女性活躍推進」の3つを軸とした社会的責任活動「ドルフィンズスマイル」プロジェクトに、選手をアンバサダーに起用しながら取り組むなど、プロスポーツがもつ強みを生かし、名古屋のシンボルとして、強く愛されるクラブを目指している。

運営会社：名古屋ダイヤモンドドルフィンズ株式会社

<https://nagoya-dolphins.jp>

本社：愛知県名古屋市東区矢田南5-1-14

当社は今後も、未来を担う子ども達がスポーツにふれあい、体験できる機会を提供してまいります。

以上